



Diputado propone promover el póquer porque "ayuda a controlar emociones" y lo tunden en redes

El diputado federal Bernardo Ríos Cheno se volvió tendencia en redes sociales luego de que propuso que se debería reconocer al póquer como un "deporte mental", ya que según sus propias palabras "ayuda a controlar las emociones". El legislador pretende que se reforme el artículo 88 de la ley general de cultura física y deporte, pero su propuesta no fue bien recibida por los internautas, quienes se burlaron de él.



"Desde la antigüedad... se han desarrollado juegos para cultivar el trabajo intelectual, favorecer el desarrollo mental y mejorar las capacidades cognitivas... El ajedrez, el dominó, el póquer son algunos juegos que hoy en día son considerados como juegos mentales", argumentó.

En Twitter, muchos consideraron que hay problemas más importantes que deberían atenderse, otros aseguraron que ese tipo de juegos de azar sólo promueven las apuestas, que a veces pueden convertirse en una adicción. Sin embargo, Ríos Cheno consideró que estos ayudan a aprender nuevas cosas y desarrollan la inteligencia, además de que "ayudan a prevenir problemas de salud mental".

"El póquer, por ejemplo... se basa en el desarrollo de capacidades, de análisis, control y valoración de escenarios y promueve la actividad cerebral y enseña a controlar emociones como el enojo, la ansiedad, la frustración e incluso la euforia", añadió.

En abril del año pasado, Cheno también dio de qué hablar cuando propuso una serie de regulaciones para el litio, que consistía en "la expedición de la Ley para la exploración, explotación y aprovechamiento del litio". En ella se preveía la creación de un organismo público descentralizado para el manejo de los asuntos relacionados con este material.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/17/diputado-propone-promover-el-poker-porque-ayuda-controlar-emociones-lo-tunden-en-redes-482478.html>